



**УКАЗ
ПРЕЗИДЕНТА НАЦИОНАЛЬНОЙ
РЕСПУБЛИКИ АКРИЦИЯ
ДЕКРЕТО
ДЕ ЛА ПРЕЗИДАНТО ДЕ ЛА НАЦИА
РЕСПУБЛИКО ДА АКРИЦИЯ
УКАЗ
ПРЕЗИДЕНТА НАЦІОНАЛЬНОЇ
РЕСПУБЛІКИ АКРИЦІЯ**

**О создании Международной
Неправительственной Организации
«Акрицийская Организация Строительства
Республики»**

В целях признания Национальной Республики Акриция как независимого, полноправного и суверенного государства международным сообществом, а также для обеспечения координации усилий по международному признанию и развитию государства Акриция, постановляю:

1. Учредить Международную Неправительственную Организацию «Акрицийская Организация Строительства (Формирования) Республики» (далее — МНПО «АОСР»).
2. Определить основные цели и задачи МНПО «АОСР»:
 - Проведение информационных кампаний и мероприятий, направленных на повышение осведомленности о государстве Акриция;

– Установление и поддержание контактов с международными организациями, государствами и общественными деятелями для признания Акриции;

– Организация и проведение научных конференций и семинаров, посвященных вопросам государственного строительства и международного признания;

– Разработка и реализация программ и проектов, направленных на развитие инфраструктуры и социальной сферы государства Акриция.

3. Министерству иностранных дел и внешних связей Национальной Республики Акриция:

– Обеспечить координацию деятельности МНПО «АОСР» с международными организациями и государствами;

– Организовывать и проводить необходимые мероприятия для международного признания государства Акриция;

– Сформировать на базе МНПО «АОСР» систему представительств во всех государствах, в которых постоянно или временно проживают граждане Национальной Республики Акриция;

– Подготавливать и предоставлять отчеты о деятельности МНПО «АОСР» Президенту Национальной Республики Акриция ежеквартально.

4. Утвердить прилагаемый Устав МНПО «АОСР», который регулирует деятельность организации и определяет ее структуру и полномочия.

5. Контроль за исполнением настоящего Указа возложить на Кабинет Министров Национальной Республики Акриция.

6. Настоящий Указ вступает в силу со дня его подписания.

Президент
Национальной Республики Акриция

г. Корица, Дворец Республики
10 декабря 2024 года
№14

КАНЦЕЛЯРИЯ
ОФИСА ПРЕЗИДЕНТА
АКРИЦИИ



Дешетникова А.

Приложение №1

Устав Международной Неправительственной Организации «Акрицийская Организация Строительства (Формирования) Республики»

1. Общие положения

1.1. Международная Неправительственная Организация «Акрицийская Организация Строительства (Формирования) Республики» (далее — МНПО «АОСР») является неправительственной организацией, созданной в соответствии с международным правом и национальным законодательством стран, в которых она осуществляет свою деятельность.

1.2. МНПО «АОСР» действует на основании настоящего Устава и международных норм и стандартов, регулирующих деятельность неправительственных организаций.

1.3. МНПО «АОСР» не преследует коммерческих целей и не стремится к получению прибыли.

2. Цели и задачи

2.1. Основной целью МНПО «АОСР» является признание Международной Неправительственной Организации «Государство «Национальная Республика Акриция» как независимого, полноправного и суверенного государства международным сообществом.

2.2. Для достижения указанной цели МНПО «АОСР» ставит перед собой следующие задачи:

- Проведение информационных кампаний и мероприятий, направленных на повышение осведомленности о государстве Акриция.
- Установление и поддержание контактов с международными организациями, государствами и общественными деятелями для признания Акриции.
- Организация и проведение научных исследований, конференций и семинаров, посвященных вопросам государственного строительства и международного признания.

- Разработка и реализация программ и проектов, направленных на развитие инфраструктуры и социальной сферы государства Акриция.

3. Права и обязанности

3.1. МНПО «АОСР» имеет право:

- Представлять интересы государства Акриция на международной арене.
- Заключать соглашения и договоры с международными организациями, государствами и общественными деятелями.
- Приобретать и отчуждать имущество, необходимое для выполнения уставных целей.
- Участвовать в международных форумах, конференциях и других мероприятиях.

3.2. МНПО «АОСР» обязана:

- Соблюдать международные нормы и стандарты, регулирующие деятельность неправительственных организаций.
- Ежегодно представлять отчет о своей деятельности учредителю и компетентным международным органам.
- Обеспечивать прозрачность и открытость своей деятельности.

4. Органы управления

4.1. Руководителем МНПО «АОСР» автоматически становится Министр иностранных дел и внешних связей Национальной Республики Акриция, назначаемый в строгом соответствии с локальными нормативно-правовыми актами (законодательством) МНПО «Государство «Национальная Республика Акриция».

4.2. Руководящие органы МНПО «АОСР» включают:

- Ежеквартальную закрытую отчетную сессию, на которой перед Руководителем МНПО отчитываются Руководители (Директора) — Чрезвычайные и Полномочные Представители МНПО «Государство «Национальная Республика Акриция», возглавляющие дочерние АНО в национальных юрисдикциях.

4.3. Все полномочия непосредственно у учредителя — МНПО «Государство «Национальная Республика Акриция», от лица которой управляет Руководитель.

5. Членство

5.1. Членами МНПО «АОСР» могут быть физические и юридические лица, разделяющие цели и задачи МНПО «АОСР» и участвующие в их реализации.

5.2. Для получения статуса членства в МНПО «АОСР» необходимо обладать статусом «члена — гражданина» или «кандидата в члены — резидента» МНПО «Государство «Национальная Республика Акриция», полученного в соответствии с локальными нормативно-правовыми актами (законодательством) МНПО «Государство «Национальная Республика Акриция».

5.3. Прием в члены МНПО «АОСР» осуществляется на основании письменного заявления и решения учредителя.

5.4. Члены МНПО «АОСР» имеют право участвовать в мероприятиях, организуемых МНПО «АОСР», и получать информацию о деятельности МНПО «АОСР».

6. Имущество и финансы

6.1. МНПО «АОСР» может иметь в собственности или на ином праве имущество, необходимое для выполнения уставных целей.

6.2. Источниками формирования имущества МНПО «АОСР» являются:

- Вступительные и членские взносы.
- Добровольные пожертвования и гранты.
- Доходы от хозяйственной деятельности.
- Иные не запрещенные законодательством источники.

6.3. МНПО «АОСР» ведет бухгалтерский учет и отчетность в соответствии с международными стандартами финансовой отчетности.

7. Порядок внесения изменений в Устав

7.1. Изменения и дополнения в настоящий Устав вносятся решением учредителя — МНПО «Государство «Национальная Республика Акриция».

7.2. Решение о внесении изменений в Устав принимается учредителем.

8. Ликвидация и реорганизация

8.1. МНПО «АОСР» может быть ликвидирована или реорганизована по решению учредителя или в порядке, установленном международным правом.

8.2. В случае ликвидации МНПО «АОСР» оставшееся после удовлетворения требований кредиторов имущество направляется на цели, предусмотренные настоящим Уставом.

9. Заключительные положения

9.1. Настоящий Устав вступает в силу с момента его утверждения учредителем.

9.2. Все вопросы, не урегулированные настоящим Уставом, решаются в соответствии с международным правом и национальным законодательством.

Charter of the International Non-Governmental Organization "Akritian Organization of Construction (Formation) of the Republic"

I. General Provisions

1.1. The International Non-Governmental Organization "Akritian Organization of Construction (Formation) of the Republic" (hereinafter referred to as INGO "AOCR") is a non-governmental organization established in accordance with international law and national legislation.

1.2. INGO "AOCR" operates on the basis of this Charter and international norms and standards regulating the activities of non-governmental organizations.

1.3. INGO "AOCR" does not pursue commercial goals and does not aim to make a profit.

2. Goals and Objectives

2.1. The main goal of INGO "AOCR" is the recognition of the International Non-Governmental Organization "State 'National Republic of Akritia'" as an independent, fully-fledged, and sovereign state by the international community.

2.2. To achieve this goal, INGO "AOCR" sets the following tasks:

- Conducting information campaigns and events aimed at raising awareness about the state of Akritia.
- Establishing and maintaining contacts with international organizations, states, and public figures for the recognition of Akritia.
- Organizing and conducting scientific research, conferences, and seminars dedicated to issues of state-building and international recognition.
- Developing and implementing programs and projects aimed at developing the infrastructure and social sphere of the state of Akritia.

3. Rights and Obligations

3.1. INGO "AOCR" has the right to:

- Represent the interests of the state of Akritia on the international arena.
- Conclude agreements and contracts with international organizations, states, and public figures.
- Acquire and dispose of property necessary for the fulfillment of statutory goals.
- Participate in international forums, conferences, and other events.

3.2. INGO "AOCR" is obliged to:

- Comply with international norms and standards regulating the activities of non-governmental organizations.
- Submit an annual report on its activities to the founder and competent international bodies.
- Ensure transparency and openness of its activities.

4. Management Bodies

4.1. The head of INGO "AOCR" automatically becomes the Minister of Foreign Affairs and External Relations of the National Republic of

Akritia, appointed in strict accordance with the local regulatory legal acts (legislation) of INGO "State 'National Republic of Akritia'".

4.2. The governing bodies of INGO "AOCR" include:

- A quarterly closed reporting session, at which the heads (directors) — extraordinary and plenipotentiary representatives of INGO "State 'National Republic of Akritia'", heading subsidiary ANOs in national jurisdictions, report to the head of INGO.

4.3. All powers are directly with the founder — INGO "State 'National Republic of Akritia'", on behalf of which the head manages.

5. Membership

5.1. Members of INGO "AOCR" can be individuals and legal entities who share the goals and objectives of INGO "AOCR" and participate in their implementation.

5.2. To obtain membership status in INGO "AOCR", it is necessary to have the status of "member — citizen" or "candidate for membership — resident" of INGO "State 'National Republic of Akritia'", obtained in accordance with the local regulatory legal acts (legislation) of INGO "State 'National Republic of Akritia'".

5.3. Admission to membership in INGO "AOCR" is carried out on the basis of a written application and a decision of the founder.

5.4. Members of INGO "AOCR" have the right to participate in events organized by INGO "AOCR" and receive information about the activities of INGO "AOCR".

6. Property and Finance

6.1. INGO "AOCR" may own or otherwise possess property necessary for the fulfillment of statutory goals.

6.2. Sources of property formation of INGO "AOCR" are:

- Entrance and membership fees.
- Voluntary donations and grants.
- Income from economic activities.
- Other sources not prohibited by legislation.

6.3. INGO "AOCR" maintains accounting and reporting in accordance with international financial reporting standards.

7. Procedure for Amending the Charter

7.1. Amendments and additions to this Charter are made by a decision of the founder — INGO "State 'National Republic of Akritia'".

7.2. The decision to amend the Charter is made by the founder.

8. Liquidation and Reorganization

8.1. INGO "AOCR" may be liquidated or reorganized by a decision of the founder or in the manner established by international law.

8.2. In case of liquidation of INGO "AOCR", the remaining property after satisfying the claims of creditors is directed to the purposes provided for by this Charter.

9. Final Provisions

9.1. This Charter enters into force from the moment of its approval by the founder.

9.2. All issues not regulated by this Charter are resolved in accordance with international law and national legislation.